

**Lucha
Obrera**

102



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº102

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – diciembre 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke – 2019

**LA PLAZA SE LLENÓ
DE PUEBLO!!**



Luces y sombras del Nuevo Proyecto Nacional

NUESTRA PLAZA SIN VALLAS

Después de 4 años de saqueo antinacional, llevados a cabo por el Régimen macrista, representante de los intereses de la oligarquía agrotóxica-financiera de la Argentina, los sectores populares que hemos resistido todo este tiempo a semejante plan de hambre y represión, desplazamos del poder político con las urnas a la pandilla del Barranco del Siglo 21, verdadera asociación ilícita de mafiosos y contrabandistas, en favor de un nuevo Proyecto Nacional y Popular.



Que el nuevo gobierno comience su mandato sin vallas en la histórica Plaza de Mayo es realmente un hecho auspicioso y mucho más que un símbolo. El retiro de esas vallas metálicas, dejando una Plaza liberada fue un acto muy festejado en las vísperas del maravilloso día del fin del Régimen macrista. El martes 10 las plazas se llenaron de pueblo! Tanto en el Congreso por la mañana, como a la tarde en nuestra recuperada Plaza de Mayo, inundada por una alegre multitud.

Como dijo Alberto Fernández en su discurso inaugural, lo que viene es un Proyecto Nacional de desarrollo independiente y federal con justicia social. Para llevar a cabo este objetivo y definida la actual situación económica como una *emergencia social*, se establecen básicamente dos planes de aplicación, uno de corto plazo y otro más estratégico de mediano y largo aliento. El plan para paliar esa situación de emergencia se denomina Plan Integral contra el Hambre y el otro es el Plan Nacional de Desarrollo, ambos serán diseñados a través de un nuevo Contrato de Ciudadanía Social, con participación de los trabajadores, empresarios, movimientos sociales, motorizando las economías regionales, e involucrando a los gobernadores de cada una de las provincias.

GESTOS, DEFINICIONES Y MEDIDAS

Los Sanmartinianos consideramos sinceramente innecesario el abrazo de Alberto Fernandez (AF) con Macri en Lujan con motivo de la misa por la Unidad, la verdad que, al igual que a gran parte del pueblo

argentino que votamos a AF para echar de la Rosada al infame cipayo, ese gesto de supuesta civilidad y buenos modales con el enemigo no nos cayó nada bien. El martes 10, presentes en el Congreso, esperamos con gran expectativa el primer discurso de AF ya como presidente electo. El contenido general del mismo tuvo un fuerte acento en el desarrollo independiente de nuestros recursos, privilegiando sacar del pozo a los sectores de la población que en estos años fueron arrastrados por debajo de la línea de la pobreza y la marginación.

Dicho contenido desarrollista nacional hasta ahora no fue acompañado de fuertes medidas antimperialistas y antioligarquicas, por lo que, entendemos la prioridad es volver a incluir aquellos sectores más humildes.

De todos modos, nuestra independencia política y orgánica como agrupación nos brinda la autonomía imprescindible que la Izquierda Nacional siempre ha tenido, para poder criticar Proyectos y/o medidas que no representen los intereses de la clase trabajadora, tan golpeada en estos últimos 4 años de brutal neoliberalismo en el poder político.

Los SSIN somos Socialistas pero Nacionales, actuamos dentro del Movimiento Nacional que en este tiempo está representado por el Frente de TODOS, por lo tanto lo apoyamos críticamente y, en ese sentido, aplaudimos el bono de \$5000 para los jubilados en enero y febrero, llevando la mínima a \$19000, lo que significa un aumento concreto del 30%. Y quedamos a la expectativa del anuncio que el PE hará en marzo, por haber quedado anulado el reajuste del 11% que por la ley macrista de ajuste jubilatorio correspondería para ese mes.



Para nosotros, Macri y Fernandez NO son lo mismo, no tenemos nada que ver con los troscos de Cambiemos que nunca entendieron la “cuestión nacional”. Sin embargo, sabemos que ambos sectores, tanto el macrismo como el Frente de Todos, mantienen y sostienen el Sistema Capitalista, pero representan sin duda alguna, clases sociales bien diferenciadas, y tenemos muy presente que en la defensa de la Patria y por la Revolución Nacional inconclusa, nuestro enemigo principal es la Oligarquía asociada al

Imperialismo, por lo tanto proponemos una alianza táctica con los sectores de la burguesía industrial nacional, que tienen principalmente sus intereses en el mercado interno y no en las exportaciones de materias primas y la banca financiera parasitaria e improductiva.

Somos parte, pero no renunciamos a luchar por la dirección del Movimiento Nacional, como ala jacobina del mismo y con los trabajadores como cabeza de conducción y no solo como su columna vertebral.

DOS PAISES, DOS REALIDADES

Entre muchos de los datos enumerados por AF, que argumentan el diagnóstico de la emergencia social, queremos destacar la diferenciación que trazo sobre los dos países, uno central y rico que vive en Buenos Aires (la unitaria CABA) y el otro, periférico y en desarrollo (el de los 13 ranchos históricos), la gran diferencia social de un país macro cefálico, situación que fuera marcada también por Cristina Fernández en su discurso en la Matanza con motivo de la asunción de Eduardo Espinosa como intendente de su municipio. No es casualidad que el PRO naciera como un Partido vecinal en las orillas porteñas de la única Ciudad Autónoma del país.

No solo se llamó a sesiones extraordinarias para que el Parlamento se ponga a trabajar para remediar las urgencias de la miseria, sino que a partir del 1 de marzo en las ordinarias, el Ejecutivo presentará varias reformas, una del Poder Judicial, otra sobre el Sistema Estatal de Inteligencia cuya Agencia Federal ya fue intervenida, un proyecto de ley de Seguridad Ciudadana y un gran Pacto Educativo con la creación de una Escuela de Gobierno con el motivo de profesionalizar las carreras administrativas del Estado Nacional. También se establecerán cambios importantes en la pauta oficial a los medios de comunicación, reasignando sus fondos al Plan de Lucha contra el Hambre, y suprimiendo la financiación de programas periodísticos individuales.

En lo político AF hizo 5 referencias históricas en las figuras de Alfonsín, Perón, Frondizi, Alberdi y Sarmiento, y trazó una fuerte identificación con el

Papa Francisco a través del apoyo a su encíclica “Laudato Si” para el desarrollo sustentable, por lo que no se deberían sostener proyectos de megaminería contaminante, ni producción agrícola con agrotóxicos, ni permitir que siga la deforestación y el desmonte indiscriminado de nuestros bosques para habilitar dichos terrenos para el cultivo particularmente de soja, entre otras calamidades que destruyen el medio ambiente.

En la última parte del discurso mencionó la importancia del Movimiento Obrero como columna vertebral del propuesto Pacto Social, aunque dicha “importancia” sólo ocupó tres líneas de las 11 caricias de su discurso, demasiado poco para un gobierno peronista, a nuestro entender.

En la cuestión de género vemos con agrado que, a poco de tomar posesión de su cargo, el ahora Ministro de Salud, Ginés González García, estableció en el Boletín Oficial la actualización del protocolo de Interrupción Legal del Embarazo (ILE) para su aplicación en todo el país, y que se tomará el reclamo de “Ni Una Menos” que desde el 2015 viene luchando contra los femicidios, como una bandera de toda la sociedad.

La primera batalla legislativa de NUESTRO gobierno ha sido librada con éxito. El Megaproyecto de ley presentado por AF en Diputados fue aprobado en sesión maratónica y al día siguiente votado en Senadores, de esta manera el gobierno ya tiene las herramientas necesarias para empezar a dar el giro de 180° respecto de los valores antagónicos de la anterior administración. Como no hacemos futurología, sino política, veremos en la cancha como se dan los resultados de la aplicación de esta ley, pero alertamos: No compartimos la idea de “CRECER PARA PAGAR”, en referencia al tema de la deuda externa, sino que alentamos la investigación de su origen y tratamiento, y la declaración de **deuda odiosa** como lo establecimos en el N°2) del Programa de los 20 Puntos que propusimos con el Bloque Socialista de la Izquierda Nacional en marzo de este año.

Dirección PSSIN, 22 diciembre 2019



Contacto: luchaobrero2016@gmail.com
Facebook: [Página Lucha Obrera](#)
[Lucha Obrera periódico del SSIN](#)
[Izquierda Nacional y Popular](#)
YouTube: [Socialismo Sanmartiniano de la IN](#)
Webs: [Periódico Lucha Obrera](#)
[Socialismo Sanmartiniano](#)